



SIGUEN LABORES DE BÚSQUEDA Y RESCATE EN VIA MEDELLÍN-QUIBDÓ

- *Medicina Legal identificó el cuerpo encontrado en las últimas horas.*
- *Son más de 128 socorristas trabajando en el alud.*
- *La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres mantiene su presencia en la zona.*



Bogotá, 16 de junio de 2016 (@UNGRD). Medicina Legal identificó como Luis Ignacio Betancourt, de 23 años, al ciudadano encontrado en las últimas horas en el alud de tierra registrado en la vía Medellín-Quibdó; mientras se mantienen las acciones de búsqueda y rescate en la zona por parte del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres.

Es de resaltar, que en ningún momento los más de 128 integrantes del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres –SNGRD- se han retirado de la zona, teniendo en cuenta que los trabajos se suspenden cuando las condiciones climáticas son adversas, puesto que también hay que preservar la integridad de quienes se encuentran realizando trabajos en la zona.

Los organismos operativos que laboran en ambos lados de la vía son integrantes de la Defensa Civil Colombiana, Cruz Roja Colombiana, Ejército Nacional (seguridad), la Guardia indígena Emberá-Chamí, PONALSAR, Bomberos, Consejo Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres –CMGRD-, el Consejo Departamental de Gestión del Riesgo de Desastres –CDGRD- y el Instituto Nacional de Vías –INVIAS-, e integrantes de la UNGRD.